



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 草野 朋子
 例会場 常陽銀行太田支店3F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・塩原 拓海
 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2017年3月15日 NO. 34

(本日例会) 2017年3月22日例会(通算NO. 2793)

本日のプログラム(3月22日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 卓話 (市建設部部長 生田目好美様)

◎ ゲスト紹介

チエルシー・amis 副会長 野田 壽子 様
 同 広 報 嶋根 宏子 様

◎ 会長タイム(草野会長)

こんにちは。せっかく梅が咲いたのに今日はこんなに寒くなってしまって、寒暖差が大きくなりますので皆さん体調を崩さないようお気を付け下さい。インフルエンザもまだ出ていますよね？石川先生(…はい、出ております…)

本日はチエルシー・amisさんより野田さん、嶋根さんにお出でいただきありがとうございます。嶋根さんのご主人には、私が15年前にこちらへ来て初めて会社を立ち上げた時からずっとお世話になっております。とても頼りがいのある楽しい方で、いろいろと相談に乗っていただいております。奥様の宏子さんも梅津会館の隣でカフェをされていて、いつもきれいだなと思って通り過ぎています。本がたくさん置いてあるそうで、いつかゆっくりお寄りしたいと思っております。

昨日水戸ロータリークラブでメイクアップしてまいりました。篠原幹事の案内がなければ常陽銀

行本店8階の例会場に辿り着けなかったと思います。親クラブである水戸クラブさんは、さすがに格式も高く、歴史も伝統もある素晴らしいクラブだと思いました。大きな企業の会員さんも多く、異動の時期でしたので6人ほど退会され、また次の新しい方が決まっているとのことでした。新陳代謝がうまくできているなと思います。また、ローターアクト月間ということで、ローターアクトの方々のお話も伺いました。ローターアクトクラブはロータリークラブが親クラブとなって、20代30代の若い人たちがロータリー活動を行うクラブです。日立駅前でポリオ撲滅運動をするなどいろいろな企画をたくさんなさっていました。その中で、大学を卒業して1年目のまだ若い女性会員の方が、次回地区大会の実行委員長を仰せつかったということで挨拶をされていて、あの中でしっかりと自分の意見を話すことができるということに感動しました。「今どきの若い者は！」と言ってはいられない反省しました。ただ、常陸太田は常陸太田なりの良さがあると思いますので、今日皆さんのお顔を拝見してとてもほっとしています。皆さんの温かいお心遣いと、地域を守ろうとする気持ちを忘れずに今年度続けていきたいと思います。

◎ 幹事報告(篠原幹事)

① 昨日水戸RCへメイクアップしました。今日は水戸クラブに習って「お知らせ」を皆様に配付しました。

- ② 会員満足度アンケートの提出をお願いします。
まだ過半数に達しておりませんのでご協力を。
- ③ 3/15(水)新年家族親睦会会費・大館RC歓迎会会費を口座引き落とし。現金の方は例会日に小坪会計まで。
- ④ 2017年度米山奨学生 洪 曜(コウ ギ)さん
- ⑤ 3/12地区補助金管理セミナー 3/26. 27PETS
次年度活動が始まっておりまますので、委員会を開いていただきたいと思います。
- ⑥ My rotaryに登録をお願いします。
- ⑦ 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告（岩間副幹事）

回覧…R財団地区別寄付納入明細表、市報
12日に地区補助金管理セミナーに出席しました。
いよいよ始まりますので、皆さんよろしくお願ひ
いたします。

◎ チェルシー・amis紹介（橋社会奉仕委員長）

25年ほど前、嶋根さんのご主人も私も青年会議所のメンバーで、太田の町の景観を良くしようと提言し、「緑の会」というものを立ち上げました。青年会議所を中心に協力してくれる人を集め80名ほどで発足しました。東バイパスのフラワーロードという形で活動が発展していく中で、女性の団体として、嶋根さんや立川さんの奥様が中心になってチェルシー・amisという会を作っていただきました。今年で20年になるそうで、今日はその活動をご紹介いただきたいと思います。

◎ 卓話（チェルシー・amis副会長野田様）

こんにちは。チェルシー・amisを立ち上げて今年で20年目になります。お花の好きな人が憧れるイギリスの庭園『チェルシー・ガーデン』にちなんでこの名前を付けました。今会員は20名で、50代、60代が中心です。2016年度の活動報告をお配りしましたのでご覧ください。結構いろいろなことをやっております。春の講習会、駅コンテナ植え替え、秋には里山トレインの森の植樹、道の駅コンテナ植え替え、冬は駅のコミュニティースペースを使ってのキャンドルナイトなどを行っています。私たちの会の主なる目的は『太田の町に花と緑を増やして、活気のある町づくりをしたい』ということで、多くの方にお花を愛でていただければという思いで活動しております。お花というのは防犯、犯罪抑止力になるそうです。そういう意味で

も花と緑の景観を作っていくたいと考えております。それには一人でも多くの方々にご賛同いただき、いろいろな花づくりをやって行きたいと思って、年1、2回講習会をやっております。一番大きなイベントはクリスマスのキャンドルナイトで、太田一高吹奏楽部の皆さんやアシェットという方々とともに開催しています。寒い時期であることと、場所が狭いということで、なかなか大勢の方に集まっていたらしくことはできないですが、頑張ってやっております。これから先は、今のメンバーの年齢的なこともありますので、若い方に入っていただきたいと思っております。

- ・月1回 定例会 講習会の企画準備
- ・春の研修会

◎ 石川主税先生のお話

「まだまだインフルエンザにご注意を！」

◎ ニコニコボックス（塩原拓海副委員長）

共通テーマ

「島根様、野田様ようこそ常陸太田ロータリー
クラブへ！卓話楽しみです。」 17名

自由テーマ（敬称略）

「水戸RCメイクアップしました。」 篠原
「先週の例会忘れました。明るくボケております。」
高和

「早退します。」 根本義勝

今週計 21,000円
累計 1,014,000円

◎ 出席委員会報告（富永昇二委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	24名(mu-)	3名	77.42%

前週訂正出席率 ---.-%(メイクアップ一名)



「インフルエンザに注意を」石川主税会員